



Antrag

der Fraktion der CDU

Entschädigung bei Gänsefraßschäden

Der Landtag wolle beschließen:

Die Landesregierung wird aufgefordert, dem Agrar- und Umweltausschuss für die November-Sitzung einen schriftlichen Bericht vorzulegen, der Auskunft darüber gibt:

- Wie sich die Gänsefraßschäden – sowohl was die Gesamtfläche betrifft, als auch den ermittelten finanziellen Schaden – in Schleswig-Holstein in den letzten zehn Jahren auf Inseln, Halligen und Festland entwickelt haben;
- welche Entschädigung bisher mit welcher Begründung gezahlt wurde;
- welche Entschädigung zukünftig vorgesehen ist und wie diese im Landeshaushalt verankert ist.

– Ferner wird die Landesregierung aufgefordert, dafür Sorge zu tragen, dass ausreichend Landesmittel für die Entschädigung von Gänsefraßschäden auf den Inseln, Halligen und dem Festland bereit stehen.

Heiner Rickers
und Fraktion